



桑の緑

小坂小学校 学校便り
令和3年8月30日
文責：校長 江上 知男



待っていました！子どもたち

2学期がスタートしました！

8月30日(月)、新規感染者が「3桁」の日が続く中、2学期をスタートさせました。大好きな子どもたちが元気に帰ってきてくれて、本当に嬉しいです。

現在、県内は「まん延防止等重点措置」が適用されており、デルタ株は子どもにも感染しやすいことから、保護者や地域の皆様は「学校の感染症対策は大丈夫か」等の心配をされていることと思います。学校としましては、予定どおり2学期をスタートできたことに感謝しつつ、8月26日付けで配付させていただいた「新型コロナ感染防止についての2学期開始時の対応について」という通知に書いてあることを、徹底的に遵守していきます。特に、学校と家庭の連携事項に関しましては、ご理解とご協力をよろしくお願ひします(何と云っても「朝の体調確認」が重要です。特に「検温」は徹底していただきますようお願ひします)。

さて、子どもたちの成長のために大切な2学期の始業式の中で、4～6年生の代表が「2学期に頑張りたいこと」を発表しました。また、校長からは次のような話をしたので、紹介します。

児童代表【2学期に頑張りたいこと】

- 4年代表:** ①国語のテストで満点をねらう②英語でしっかり話を聞いてたくさん言葉を覚える③理科で星について調べる
- 5年代表:** ①運動会の出場する競技で1位を目指す②自分から進んで「あいさつができる力」を付けられるよう努力する
- 6年代表:** ①人権学習のハンセン病学習で振り返った自分を変える②長崎の小学校との交流で相手に分かりやすく工夫して伝える③苦手な漢字を自学など自ら工夫して克服する
- 6年代表:** ①運動会の応援団を精一杯頑張る②低学年と仲良くして卒業までに思い出をたくさん作る③自分勝手な行動をしないクラスに変わる④できないときにやる気をなくさない自分になる



友達の話を聞く6年生

校長からの講話【2学期の目標】

- 今日から2学期です。先生たちは、10月に延期した運動会や5年集団宿泊教室、11月の6年修学旅行、12月の学習発表会等の行事を「何としてもやりたい!」と強く思っています。ただ、みんなの中には、コロナにかかる人もいるかもしれません。何日かは学校を休むことがある人がいるかも知れません(コロナは誰でもかかる可能性がありますし、かかった人は悪くありません)。できる限り健康に気を付ける行動をして、コロナに負けない充実した学期にしましょう。
- 2学期の学校全体の目標は、1学期から話をしている「自分で考えて」「相手のことを考えて」ということや「コロナの感染予防」について、「しっかり行動すること」です。代表の人が話してくれたように「自分が変わる、相手の役に立つ、相手を喜ばせる」という気持ちがみんなが幸せにします。
- 先生たちは、頑張る人、頑張りたい人を一生懸命応援したいと思います。

運動会について

5月22日の予定でしたが「コロナ禍」により、10月2日(土)に延期しております本校の運動会ですが、その実施については今回も難しい判断を強いられています。準備等の関係から、「実施の可否」及び「運営方法」などについては、来週末あたりが判断の期限と考えています。9月8日(水)のPTA役員会、9月9日(木)のPTA役・委員会を経て、結論を出していきます。どうか、決定事項に関するご理解とご協力をよろしくお願ひします。